



# 寄居ロータリークラブ YORII ROTARY CLUB

# 会報

UNITE  
FOR  
GOOD

よいことのために  
手を取りあおう

R.I.会長  
フランチェスコ・アレッソ  
第2570地区ガバナー  
坂口 季  
第4グループガバナー補佐  
橋本 和行

令和7年11月12日(水)  
会場 寄居町商工会Spark

## 第2783回例会

司会 豊田 康業さん (SAA)  
点鐘 下条 誠会長 (12:30)  
ソング 君が代、奉仕の理想

### 1. 会長の時間

下条 誠さん

皆さん、こんにちは。本日は私、きぬのいえの吉田さんを意識して、似たようなジャケットを買ってきました。



いつも吉田さんがちょっとお洒落なジャケットを着ているので、同じような色のものを買ってみました。ちょっとした余談でした。

さて、先日の11月9日、ふるさとの祭典市ホルモン焼きに参加していただいた方、雨が降って、非常に大変な状況でありましたが、ご協力いただき本当にありがとうございました。雨が降ったので、テントの中でホルモンを焼いたので、テント内に煙が充満して目に染みたり、服に臭いがつきましたね。私は、ホルモン焼きが終わった後、午後からは宅建協会のイベントがあったので、そちらの方に参加しましたら、周囲から、煙くさい、焼肉の臭いがするなど、いろいろなことを言われました。そんなことがありましたが、また来年も、多くの方に参加していただければと思います。

また、その1週間前の11月2日はエンドポリオのウォーキングに、私と荻野幹事、安齋さんで参加してきました。こちらは非常にいい天気で、陽気もよく、楽しく歩いてきました。荻野幹事が歩くのがすごい速く、安齋さんと私はついていくのが本当大変でした。安齋さんは登山とかしているので、ペースが速いね、と言っているぐらいで全然大丈夫な様子でしたが、私には荻野さんのペースが速すぎて、ついていくのに一苦労でした。前年も話させていた通り、松山第一小学校から森林公園の南口の方まで歩いてウォーキングをしたのですが、その南口に着いてからお昼のカレーをもらうところの展望広場（展望レストラン）までが、上り坂で約1キロ近くあるので、本当にこれは最後の難関と言いますか、非常に大変な思いでした。

そこに至るまでも荻野幹事の早いペースで非常に大変でしたが、とても速く到着することができました。かなり上

位の順位で到着したと思います。そのおかげでグループLINEにも流しましたが、食事する場所にはテーブルはいくつかしかないのですが、早くついたので、そこに座つてゆっくり食事を取ることができました。

今日は理事会もあり、理事会報告や、前回の路辺談話の発表等がありますので、会長の時間は以上です。本日もどうぞよろしくお願いします。

### 2. 幹事報告

荻野 真仁さん

それでは幹事報告をします。まず本日の理事会について報告します。



- 11月12月のプログラムについては、プログラム委員会の方から詳しい説明があると思います。
- 12月3日、年次総会を予定していますが、それについて内容を検討しました。
- 前回の10月29日の路辺談話の発表につきまして、各ABC班の書記の方、あるいはその代理の方に、時間の方はお任せしますので、発表をよろしくお願いします。
- 新会員について1名ありました。理事会の方でご承認をいただきました。
- 12月17日クリスマス会があります。時間、場所等はプログラム委員会の方から話があるかと思います。今回は場所が初めての場所ですので、その場所や住所を、次の例会でご案内したいと思っています。
- 1月28日の優良従業員表彰については、記念品について検討しました。
- IMについてはお金の問題ですとか、いろいろなことでご意見を頂くところですが、これにつきましては案がいくつかあったのですが、その検討を理事会でしましたのでご報告します。

8. その他として、本日、清掃活動の時のチラシを配っていますので、よろしくお願ひします。それから、山のロータリー看板について、木がだいぶ深くなってきたので剪定した方がいいのではないかという意見がありましたので、こちらの方も検討していきたいと思います。

次に地区大会の確認ですが、皆様には11月23日に各自で川越へ行ってもらうのですが、その際、ロータリーのエンブレムと色や柄は色々だと思いますがロータリーのネクタイを着用でお願いします。12時30分が受付開始の時間になっていますが、その時間を目安に受付近くに一旦集まつていただき、写真を撮りたいと思います。ご協力をよろしくお願ひします。

次に、12月6日の街路樹清掃について、集合時間は10時半です。お弁当等の準備がありますので、出欠の名簿をこれから回します。出欠を記入してください。

最後にご案内がいくつか来ています。これは閲覧になりますが、「ロータリー財団海外派遣奨学生募集」「ロータリーワーク通信のご案内」が来ています。回しますので閲覧してください。

本日の幹事報告は以上です。ありがとうございました。

### 理事会報告

- ① 11, 12月のプログラムについて
- ② 12/3年次総会、理事就任について
- ③ 11/12炉辺談話発表について
- ④ 新会員について
- ⑤ 12/17クリスマス会について
- ⑥ 1/28優良従業員表彰について
- ⑦ IMについて
- ⑧ その他

### 3. 委員会報告

#### (1) プログラム委員会 松本 幸男さん

皆さん、こんにちは。プログラムの発表の前に先ほど会長からもありましたが、ふるさとの祭典市、こちらは商工会が開催しているのですが、私は毎年のことですが、ふるさとの祭典市実行委員会のイベント委員長を仰せつかり、ホルモン焼きを開催しました。前年度からホルモン焼きに変え、500食を600食に増やし、100円から200円に上げ

気合を入れていたところ当日は雨が降り、天候が大変悪い状況となりました。200円に上げたことと量も少ないのでないかとクレームが来るのではないかとドキドキしながら迎えましたが、お陰様でござい行列であつという間に完売しました。皆様のご協力に本当に感謝します。ありがとうございました。来年度もまた、宜しくお願ひします。



### (月間目標) ロータリー財団月間

	日曜	委員会活動	担当	備考
11月	5 水	休会		祝日休会
	9 日	ふるさとの祭典市	社会奉仕	集合9:00
	12 水	理事会・誕生・結婚祝	会長・幹事	
	19 水	休会		11/9振替休会
	23 日	地区大会	会長・幹事	川越アーリントン 集合12:30 点鐘13:10
	26 水	休会		11/23振替休会

### (月間目標) 疾病予防と治療月間

	日曜	委員会活動	担当	備考
12月	3 水	理事会・誕生・結婚祝 年次総会	会長・幹事	
	6 土	街路樹清掃 (掃除道具等持参)	社会奉仕	Yotteco 集合10:30
	10 水	休会		12/6振替休会
	17 水	クリスマス忘年会	親睦・SAA	会場:鮎平 バス:17:40 北口ロータリー
	24 水	休会		年次休会
	31 水	休会		年末休会

#### (1) 出席推進委員会

吉野 泰久さん

出席委員会の吉野です。毎回出席委員会がここへきて出席報告をしているので、我々出席委員会としても休んではいられません。お陰様でまだ1回も休んでいません。それよりも何よりも、1年終わった後に委員長の清水さんに「お前よくやったな。」と褒めてもらいたくて来ています。それと同時に何かご褒美をくれるようですから、是非みなさんも例会出席をしていただき、清水さんのご褒美のことばと粗品を期待して欲しいと思います。

例会日	総員	欠席	出席	MU	出席率
11月12日	34	10	24	3	79.41%
10月 8日の修正出席率					73.53%

#### (2) ニコニコボックス委員会

吉田 昌弘さん

皆さん、こんにちは。ご褒美を楽しみに頑張って出席していくたいと思いますので、清水委員長、よろしくお願ひします。急に寒くなってきましたので、体調はいかがでしょうか。巷ではインフルエンザがだいぶ流行っているようです。手洗い・うがいでしっかりと予防し、毎週ロータリーへの出席をよろしくお願ひします。

下条 誠さん 朝の冷え込みが厳しくなってまいりました。体調をくずさぬように、体をあ

たたかくして、充分に睡眠をとりましょう。

荻野 真仁さん ふるさとの祭典市では、小雨の中ご協力いただきまして、ありがとうございました。

松本 幸男さん 11月9日（日）ふるさとの祭典市のホルモン焼きはお陰様で大盛況のうちに終わることができました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

荻野 幸一さん 今日は朝、晩さむくなりましたね。体に気を付けましょう。

吉野 泰久さん 私間もなく寄居町に移住して50年になるのを機に「寄居に骨を埋める」準備として生前墓を建立いたしました。安齋さん、加藤さんのご支援を頂き開眼供養まで終えることができました。これで安心して長生き出来ます。皆さん、今後もずっと一緒に遊んでください。 大変大きくいただきました

山口 正彦さん ふるさとの祭典市、欠席のため。

柴崎 猛さん 先日のふるさと祭典市のホルモン祭り、雨の中お疲れ様でした。

清水 浩一さん トンボ公園だよりNo.146号を配らせていただきました。これは年4回発行。 $146 \div 4 = 36$ . 5年続けています。ご一読いただけると幸いです。

加藤 祐司さん 今月の誕生日（18日）で傘寿を迎えます。アッ！という間の80年でした。これからもよろしくお願ひいたします。

津久井大雄さん ふるさとの祭典市では皆様おつかれ様でした。私事ですが、綾瀬はるか主演の映画「箱の中の羊」にエキストラで出演します。来週ロケです。

津久井大雄さん 本日早退の為。

松本 則之さん 先日のホルモン焼き楽しかったです。最後に生ビールと一緒に食べたホルモン最高でした。

小鯉 哲夫さん 本日もお世話になります。

権田 功さん 紅葉だよりから初雪、どか雪情報。急に寒くなりました。健康に注意しましょう。

権田 功さん 先月末欠席のため。

豊田 康業さん 週末、父の一周年で高松に行ってきました。時の経つのは早いもので、もう一年がたったのですね。今月もよろしくお願いします。

押田 大助さん 来月の落ち葉で物々交換会、よろしくお願いします。

福島 徹さん 家を建替するお客様の犬を昨日から預

かりました。昨日の朝4時初対面の犬を散歩に連れて行こうとして逃げられました。20分おいかけっこして捕まえました。感謝します。

吉田 昌弘さん ふるさとの祭典市、欠席のため。

#### 4. 会員慶事

##### (1) 会員誕生祝

佐橋 正行さん、加藤 祐司さん、下条 誠さん、坂本 勝志さん

##### (2) 婦人誕生祝

荻野 百合子さん、山口 美智子さん

##### (3) 結婚祝

荻野 幸一さん、安齋治一郎さん、高田 徹さん、権田 功さん、押田 大助さん

#### 10月29日（水）炉辺談話について

会長 下条 誠さん

10月29日に炉辺談話を行ないました。会員増強について話し合いました。A班、B班、C班の書記の方、報告をお願いします。宜しくお願ひします。

#### 【A班】 松本 則之さん

皆さん、こんにちは。A班の書記は高倉さんが務めていただいたのですが、本日所用がありお休みなので代理で私が発表します。



炉辺談話、最後の園さんの飲食ということで、私的に2、30分で話を終わらせて、その後ゆっくり、のんびりしたいなという気持ちがあつたのですが、話始めたら全ての内容を終わるまで1時間以上かかり、皆さん熱意を持ってロータリーについて語っていた事を、つたないですが発表します。

##### 1. ロータリーのメリット。

○いろいろな世代との交流ができる。

若い方から年配の方たちまで、普段だと関われない方と交流できる。

○安心感。

様々なメンバー、様々なプロの方たちがいます。困ったこと等を相談できる会員がいるということで安心感があります。

○寄付等での支援、社会貢献ができるということ。

○異業種との交流。

様々なメンバーがいるので、そういった交流ができるということです。

○出席率の高さ。

これはロータリー全体というより、寄居ロータリークラブでのメリットです。ちょうどいい規模のクラブで

協調性、SAAでも、団結力、和気あいあいとやっているというところがあります。

○青年部からの脱皮。

40代ぐらいまでいろいろなことをしている方たちですから、経験を積んで高い位置にいる方が、ロータリークラブに入ることによって、一番最初からまた始めるという意味合いで初心に戻れるということでメリットにあげている方がいます。

○ロータリーバッジ。

ロータリーバッジをつけていくと、様々なところで交流ができる。

○色々な業種の先輩方々の体験談を伺える。（他のクラブの人たちからも含む）

○委員会や委員長等の大変な思いを通しての経験が成長につながる。

○普段関わることのない人たちとつながれる。

色々異業種との交流等と被るかと思いますが、業種代表と交流できることで、いろいろな角度からの目線、これを自分の中に培えるということ。

以上がローラリーのメリットとして挙げられました。

## 2. 入会して何が良かったか。

○寄居の皆さんと繋がれたこと。

○クラブが楽しい。和気あいあいとしていて、やるべきことはしっかりやる。

○人脈が広がる。

○入っているだけで社会貢献ができる。

会費から社会貢献のための費用が回ります。

○ロータリーの4つのテスト。

自分の為になった。常に自分の行動を4つのテストを基準として正していく。

○ロータリーに入るとビジネスの関係が深くなる。

実体験として挙げている方がいました。また、取引先の多くにロータリークラブに入っている人が多い。

○安心感や関係性を更に強くするというメリット。

○横のつながりが増えた。

○バッジの力。

日本だけではなく海外でもバッジをつけていたことで何かしらのいいことがあった、楽しいことがあったという意見。

○年会費の一部を寄付。

これもメリットとかぶっていますが、寄付をすることで良いことをした気がする。

ロータリークラブの一員として実感を持てる。

○ロータリーに入会したことで自分自身の信用度も高めることができる。

○ロータリークラブの友情。

これはいい加減にできないということです。例として挙げると、社交辞令でよくある、「今度飲みに行こう。」というようなこと。これをロータリーの人とやると、

かなりの確率で実行されます。

## 3. 入るためのハードル。

入会するにあたって、どういったことがハードルになるかということを話し合いました。

○年会費の高さ。

これに関連して、寄居ロータリークラブは安い方である。飲食のたびにお金を徴収するクラブもあるということでした。

○敷居が高い。

○お金持ちのイメージがある。

いざ入るときに、自分でいいのだろうかということを考えてしまう人もいるようです。

○分かりやすく伝える。

ロータリーというものは、外部の人から見るとどういった団体かもわかりにくいところがあるので、そういう事を分かりやすく伝える。

それに関連して、リーフレットやパンフレットを準備するといいという意見もありました。

○年齢の問題。

まだ年齢が若いので入らないというような方もいる。

○親は親戚が入っていると理解がある。

○実際の勧誘にあたって、一度断られたからといって諦めないで3回は勧誘に行くという意見がありました。

しかし、それによって逃げられなくなったりという意見もありました。

最後にまとめですが、細かく丁寧な説明、地元貢献に繋がる、金儲けではないということで締めます。以上、A班の発表でした。どうもありがとうございました。

## 【B班】 福島 徹さん

こんにちは。福島の方からB班の発表をします。B班では順不同で、発言された順番で発表します。



○何年か前に銀座のママの話を聞いた。当時大々的にやっていて、たくさん的人が集まつたという話を聞き、普段会えない方の卓話をするとか、東京のメイキャップに行くとすごい人がいるので、ロータリアンとして仲良くなったり、お仕事になつたりすればいい。

○現役が多くなりましたので、例会は週一回ではなく、月一回でいいのではないか。

回数の件ですが、昔はもっと多く60回ぐらいあったそうです。全国的には、週一や月2回以上行うことが決まっているということですので、回数の方はいろいろ検討してもいいのではないか。

○ロータリーは人生の話が気兼ねなくできる。またそういう場である。

○奨学生の卓話などロータリーのいい点ではないか。

○諸先輩方と年齢の垣根を越えて話ができる。

- 敷居が高いイメージがある。
- ロータリーは自分が磨かれてプラスになっている。
- 夜間例会等、多くてもいいのではないか。
- 街路樹の活動のとき落葉のイベントに協力する。また、樹木のプレートをつけるのは、ロータリーでなくてはできなかつたという、押田さんからの意見がありました。
- 勧誘について。寄居でも地域性があるので、あまり違う人が行くのではなく、地元の人と一緒に行くとかすると勧誘もしやすいと思います。
- 入れることも大事ですが、辞めないようにする努力も大事ではないか。入れる労力より、辞めさせない努力の方が、労力が少ないのでないか。ちらほらと何年後かに辞めるタイミングを見ているっていう声も聞きましたので、是非辞めないように楽しくやっていけたらと思います。
- ロータリーでは、国家を歌える。  
国家を歌わないと寂しいという意見。
- 昔はもっと盛んだった。  
海外旅行に行っていたとか、世界大会にもメキシコとイタリアに行ったという話を聞きました。
- 寄居ロータリークラブは、最大67人いたということですが、50人ぐらいがちょうどよく、そこを目指していくべきいいのではないか。
- B班からは以上です。ありがとうございました。

会長 下条 誠さん

福島さんありがとうございました。先ほど福島さんが言った通り、入会させるよりも退会させないための努力をするということは、よく会長幹事会でも話が出てますので、寄居ロータリークラブもそこに力を入れていきたいと思います。皆様のご協力をよろしくお願ひします。

### **【C班】 豊田 康業さん**

改めまして、こんにちは。C班の発表をします。C班はリーダーを山口さんに務めていただき、佐橋さん、清水さん、小鮎さん、下条会長、加藤さん、柴崎正さん、赤阪さん、書記の私の9名で話し合いをしました。

テーマがロータリーの魅力やメリット、入会して何が良かったか、入らない方の理由、ネックになっているのは何かということでした。魅力やメリット、入会して何が良かったかということは一括りになると思います。

入らない方の理由の話し合いの中で出てきたのが、寄居ロータリークラブの特徴という感じの話になりましたので、前半と後半という形で話をします。

まず、ロータリーの魅力やメリット、入会して何が良かったか。

○仲間ができる。

異業種交流でもあり、業界では知り合うことのできない



腹を割った仲間に出会えるということがありました。ちょうどその時に話していた清水さんと山口さんの会話が大変面白かったのですが、やはりロータリーには専門家がいるので、葬儀は専門家にお願いしたいということで、清水さんが先に山口さんに予約しておきますというようなお話だったのですが、山口さんの方は、私が元気なうちに早くしてくださいと。そんなことが言い合えるのがロータリーのいいところなのかなと私は感じました。

また、社交的でない性格でも、知り合えない方々にそのままご縁をいただけるということ。隣組すら知らないような状況でも、多くの方と繋がりができたということで、仲間ができるということがすごく大きなメリットであると言えます。

○それから人前で話すことが苦にならなくなったり。

○礼節を学ぶことができる。

○例会に参加することによって、いろいろな分野のお話が聞ける。特に私の履歴書とかで普段では聞けないような話から、その人の個性というものが現れていて、近しい存在として感じることができます。

○先輩方といふと面倒くさいと言う人もいるかもしれないが、ロータリーの場合は先輩方が同じ目線のところまで降りてきてくれる会である。

○役を受けることによって自分自身の成長につながっている。会員一人一人の気配りや、通常では経験できない運営など、そうしたものが貴重な経験となり、自分の成長につながる。

○地域で知り合いの輪が広がる。

出かけていった先で、バッヂをつけていたことにより、電車の中で隣に座っていた方にお声掛けをいただいたとか、他会に出た時に歓待されたり、知り合いを外で作るというのがロータリーの醍醐味の一つではないか。

後半になりますが、入らない方の理由ということで、まず寄居ロータリークラブの特徴という話にもなりました。○寄居ロータリークラブというよりも、ロータリークラブというもののPRが少し足りないのではないかなどという意見がありました。「お昼に食事をしている会」というぐらいの認識でしかないという人もいれば、ロータリーというクラブの存在すら知らない方も多いようです。例えば、観光地などに行った時にロータリークラブが寄贈しているという名前があると、それが知るきっかけになって、そこでイベントを開催することにより、ロータリークラブというのがあることを知っている人が、イベントに参加することによって、ロータリーの活動を認識してもらえるきっかけになるのではないか。

○寄居ロータリークラブがどういう会なのか。

60年経つ会でもありますので、過去の話をいろいろと伝授していただきました。基本的に一言で言うと、「控えめな会」が寄居ロータリークラブだという話でした。

町という単位でロータリークラブができたのが、全国でも寄居が初めてだという話でした。ですので、どちらかというと、米山奨学生の受け入れをしなかったり、地区に出ないよう、目立たないようにしていた時代もあったという事でした。

○路辺談話についても、その時の路辺で話をすることを次に引きずらないというのも、寄居の風習としてあるという話もいただきました。

○逆に特徴として、70名ぐらいいるような大きなクラブと比べても、ニコニコボックスに集まるお金が倍くらいになっているということが、まず寄居クラブの大きな魅力ではないか。

○出席率も、クラブによっては50パーセントぐらいのところもありますが、出席率を高く保てているというのも、寄居クラブのいいところではないか。

最後に山口さんが一つ一つ皆さんのお話に対してコメントいただいたものをまとめたのですが、今までの寄居の良さを保ちながら、もう60年経つということは、やはり世代交代をしていなければ60年はつながっていないということですので、寄居の良さを保ちながら、今の時勢に合わせたクラブにしていくことが必要ではないか。やはり若返りということも考えていかないと、会としては衰退していくことになります。また、最初に話しました寄居ロータリークラブの魅力を伝えるというのは、本当に難しいことかもしれません、それを一人一人のロータリアンが勉強して理解していくと魅力がわかってくるので、その魅力がわかつてきた一人一人のロータリアンが輝く存在であれば、それが一番のPRになるのではないかという話でした。

最後になりますが、新会員に対して無理やり入会させるようなことをしてしまうと、辞めてしまったらもったいない。辞めてしまうと魅力が伝わらないし、周りにも伝わらない。そして反発しか残らないということもありますので、会員を無理に入れないで、理解をしてもらいながら薦めていくということがこれから発展につながるのではないかという意見でした。

C班の発表は以上です。

### 会長 下条 誠さん

豊田さん、ありがとうございました。私、C班にいたのですが、すぐ酔ってしまい、今の豊田さんの発表で、そういうふうなことを言っていたなと思い出せました。本当にありがとうございます。

今発表した方は、発表した内容を記録に残しておきたいので、データを事務局の方に送ってください。よろしくお願いします。

次に、会員誕生のスピーチですが、今日4人なのですが、一人だけ発表して3の方は来月にお願いします。では今日は坂本さんにお願いします。今日は坂本さんの近況報告が終わりましたら、閉会とします。坂本さん、よろしくお願いします。

### 会員誕生 ミニ卓話

### 坂本 勝志さん

皆さん、こんにちは。誕生日祝いということですが、まさに今日が誕生日です。ありがとうございます。ちょうど



58歳になりました。最近は誕生日と言われても、だんだん歳を重ねるだけなので、身内も、誕生日だからどうなのみたいな感じです。唯一会社で事務員さんに「おめでとうございます。」と言われたのが、覚えていてくれてよかったです。

最近の近況ですが、先日のふるさとの祭典市に私の会社も今回初めて出店させていただきました。あいにくの雨だったので、テントを用意して行ったのですが、組み立てている時に、サイドのシートはありました、上のシートがないことに気がついて困りました。すぐにホームセンターで買って準備をし、何とか出店しました。そんなすったもんだした初めての出店でしたので、実際に私たちのところには人は来るのかなと思っていたのですけれども、やってみたら結構来られる方が多く、十名ぐらい来ていただき、いろいろ相談をしていただき、反響ってあるんだなとすごく感じました。初めての経験としては大変勉強になりました。そして寄居の町がすごく賑やかで、楽しくやれた事がとても良かったと思いました。それが今日の近況報告です。ありがとうございました。

坂本さん、ありがとうございました。坂本さんのブースが、私が宅建協会でやっていたところの左斜め前でして、坂本さんがいるのを見ていたのですが、そういったトラブルがあったんですね。非常にいい感じで、お客様が来ているのを見ていたのですが、皆さん、様々なことがあったかと思いますが、ふるさとの祭典市では皆様本当に疲れ様でした。

点鐘 会長 下条 誠さん

10月21日(火)

第47回秩父RCチャリティーゴルフ大会



11月2日(日) 3デイマーチ



11月9日(日) ふるさとの祭典市 ホルモン焼き





国際RC第2570地区第4グループ 寄居ロータリークラブ  
E-mail yorii-rc@carrot.ocn.ne.jp

2025. 11. 12 会長 下条 誠 会報・雑誌委員長 加藤 祐司  
N o. 10 幹事 萩野 真仁 副委員長 森田 淳一

- ・例会日時 毎週（水）12:30～13:30
- ・例会場 Spark(寄居町商工会)
- ・住所 寄居町寄居1228
- ・TEL 048(581)2468
- ・FAX 048(581)3530